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В префектуре САО обсудили вопросы информированности населения в вопросах
здравоохранения

14.12.2015

В префектуре САО прошел круглый стол на тему: «Медицина. Вопросы информированности».
В заседании участие приняли руководители медицинских и образовательных учреждений, депутаты муниципальных
образований, активисты Партии «Единая Россия» и молодежных палат районов Северного округа. Собравшиеся
обсудили форматы взаимодействия медиков с различными группами населения в рамках программы просвещения. 
В мероприятии приняли участие заместитель префекта САО Сергей Котляров и депутат Московской городской Думы
Надежда Перфилова.
Участники круглого стола обсудили проблемы информированности населения в вопросах здравоохранения,
взаимодействия общественных организаций и структур системы здравоохранения, ориентированного на развитие
медицинской культуры населения, формирования системы мероприятий, направленных на просвещение в вопросах
здоровья человека и оказания медицинских услуг и другие.
«Основной целью инициативы «Медицина. Вопросы информированности» является создание условий для сохранения
здоровья населения. Недостаток знаний - основная причина всех наших болезней. Мы не знаем, как за собой следить,
на что обращать внимание, где, в конце концов, брать информацию! Отсюда осложнения, ухудшения самочувствия и
настроения. Из-за незнания мы заочно недружелюбно относимся к медицинским работникам, недооцениваем их роль,
доверяя своим предположениям больше, чем мнению профессионалов», - отметил в своем выступлении руководитель
исполкома местного отделения партии «Единая Россиия» района Дмитровский Александр Гришин.
«Мы готовы идти в школы, и работать с детьми и преподавателями по вопросам культуры здоровья», - сообщила
Галина Уханова, главный врач детской городской поликлиники №86, главный детский невролог САО, врач высшей
категории.
«Стоящие перед нами задачи по информированию в вопросах здравоохранения, пропаганда здорового образа жизни,
позволит предотвратить развитие заболеваний, которые обуславливают преждевременное снижение качества
здоровья среди населения», - отметил Евгений Дюшаков, член политсовета, председатель Совета сторонников
местного отделения Партии района Дмитровский.
Участники круглого стола одобрили инициативу партийцев и определили дальнейшие этапы ее развития.
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